

Los Callistas Entre Si Sostuvieron Combate

En ese Encuentro Perecieron Numerosos Federales y Agraristas, Hasta que se Aclaró el Error

MEXICO. (Por correo)—En la Secretaría de Guerra se ha recibido un informe enviado por el coronel José Ortiz, jefe de la Jefatura de Operaciones Militares en Veracruz, trascribiendo el parte que le rinde el coronel No Jasso García, jefe del sector militar de Soledad Doblado, en el que comunica que su columna y un numeroso grupo de agraristas armados, trabaron refiido encuentro en un lugar llamado Xocotilla, en virtud de haber sufrido una equivocación, por no tener los agraristas la contraseña del día, y encontrarse emboscados en el lugar mencionado, en espera de una partida rebelde; pero que tal vez al escuchar el tropel de los soldados federales los confundieron con los insurrectos y atacaron a las fuerzas del gobierno los agraristas.

La columna federal estaba compuesta de cincuenta hombres del 13 regimiento de caballería, a las órdenes del teniente Juan Ramírez y del subteniente refugio de la Rosa. Este último y seis soldados cayeron muertos al hacerse los primeros disparos; pero el teniente Ramírez y el resto de la tropa se repusieron de la sorpresa, y flanquearon a los voluntarios, logrando dispersar-

BANDERILLANDO

(Viene de la 1ª Plana) porque es muy "hablador" (sic) el Editor, y siempre lanza insultos y carece de pruebas y otras mil causas. Aquí hay más pruebas todavía y estamos esperando que NOS DIGAN QUE LAS PUBLIQUEMOS, para hacerlo. Aceptamos la responsabilidad si estamos hablando mentiras. Lo que pasa es que de ese modo tratan de embaucar a los que han embaucado y quieren seguir medrando, pero no LO HARAN. Si son tan hombres de bien y están limpios, tiren el mecazato, y djjense de andar haciendo polvo por favor.

los y capturar 16 hombres armados que serin traídos a este pue to para que se les juzgue o se les ponga en libertad, según lo acuerde el jefe de las operaciones, gene al Arnu fo R. Gómez, que está por llegar a esta ciudad.

No se sabe el número de bajas de los agraristas; pero sí se sabe que tuvieron varios heridos que pudieron escapar con los dispersos.

Se ha ordenado que para lo sucesivo los agraristas no tenen los sombreros unos listones rojinegros para evitar confusiones, y que la contraseña sea permanente para evitar esos combates desastrosos para el gobierno.

HACEMOS GESTIONES

Por conseguir una compañía que nos venda una POLIZA DE MIL DOLLARS por accidente, que la regalaremos al que nos compre una suscripción de este Semanario y nos mande otra más pagada, para uno de sus amigos. De conseguirlo, lo anunciaremos profusamente. Fijense que costará \$3.70 al año NADA MÁS, porque sabemos que ciertos elotes quieren vender una igual a la que estamos gestionando, pagando \$2.00 al recibirla y cada mes lo que esuedan arrancar. PELEN EL OJO, PAISANOS.

LO LAMENTAMOS

Que algunos de nuestros paisanos, nos hagan labor puerca, no de hombres decentes y se llamen mexicanos como nosotros. Si la hicieran para ayudar a otro mexicano, está bueno; pero le ayudan a sus explotadores que no son mexicanos y ni Latinos, aunque su origen sea latino. Es que ahora... ya saben lo que hicieron, verdad? Con que no les duela la banderilla, es la verdad.

PREGUNTAMOS...

Si los que operaron a la primera dama, hubieran sido médicos CHINOS en México, que les hubiera pasado? Tanto han dado y tomado de que los calamares están malos, que podían haber asegurado que los cuchi-

llos con que se practicó la operación, estaban envenenados, ¿no es así?

Aquí sí que cabe aquello de que tienen suerte los que no van a misa, porque ahora que los doctores (católicos) no van a misa en México, se escaparon de estar como veletas, marcando la dirección del viento, colgados de un palo. Es eso tan natural en el país por antonomasia a ILUSTRAD SIMO DE MEXICO, que no causaría ni la menor sorpresa.

MONKI-ADA

Será una Ada que se vuelva chango o será un chango-ada, el caso es que por ahí está en cierta oficina que paga el Pueblo Mexicano, y ha dado y tomado el hacer bola, cada vez que el Pueblo Católico quiere tener alguna conferencia, como pasó otra vez que el Pueblo Católico quiere tener algunas conferencias, como pasó otra vez en Long Beach, recientemente. Y cuidado! Sabe retar y retó. A tiempo hubo una persona que le manifestara que era un oez en su lenguaje, que su sola presencia iría a precipitar la salida del salón, a todas las damas que estaban presentes. La ama corre de polo a polo. Si es el bicho, que ya DIOS señaló para conocerlo bien, mejor diera por sanarse la vida en forma más decente, la acertaría, aunque dice que su Dios es el dinero y su Jefe el estómago. Qué tal fúlsolo, será. Monky-Ada?

POR QUE?

PAGA USTED MAS DE LO QUE ES NECESARIO?

Vendemos todo nuestro surtido de Ropa, Vestidos y Abrigos.

A MUCHO MENOS DEL COSTO!!

¡¡TODO ESTA DE VENTA!!

SU \$1 VALE EN LA \$2

EMPORIUM 962 MAIN ST. SANTA PAULA,

Le Costea a usted hacernos una visita cuanto antes !

EN ACATIC, JALISCO SE LIBRO

(Viene de la 1ª Plana) agraristas, cargaron sobre ellos con sus terribles machetes de zafra, haciendo una verdadera carnicería entre los partidarios de Calles.

El jefe Margarito González, en persona, logró salvar dos a cinco milas cargadas de parque que quitaron a los callistas, y los demás recogieron buen botín, pues los agraristas desparovidos procuraron solamente ganar la salida del cañón de Peña Gordapa a salvarse. Las armas recogidas fueron 45 y el parque algunos millares de ca tuchos.

El periódico gobiernista explica este desastre de los agraristas por "su falta de espíritu militar", pues asegura que no tienen disciplina alguna, y a las primeras descargas se demoralizaron dejando sus elementos en manos de los rancheros fanáticos (?) de Margarito González, haciendo que la victoria fuera de los insurrectos."

Las bajas de los agraristas fueron veintidós muertos y numerosos heridos que fue on enviados a Acatic para que el presidente municipal los atiende. Los insurrectos no tuvieron bajas, debido a que la victoria ia fué rápida.

CARGAMENTO DE ARMAS

(Viene de la 1ª Plana) de Nueva York.

No hace muchos meses, se igno sabido, los agentes del gobierno mexicano logaron comprar a una casa manufacturera del Este una buena cantidad de elementos militares, incluyendo armas y parque, los

Usted se anunciará en éste periódico, si se pone considerar que llega a tres mil hogares de gente de habla española, semanalmente.

cuales fueron embarcados para México via Laedo. Al llegar a dicha población fronteriza, autoridades superiores

dena on el decomisación del cargamento, el cual se halla desde entonces en los almacenes de la aduana de Laedo.

A La Colonia Mexicana



SIEMPRE DISPUESTOS A COOPERAR

Su bailes, Festejos de casa, Banquetes, Días de Campo, Defunciones, Bautismos, Matrimonios y en general todo lo que merece ser conocido por la Sociedad, pueden aparecer en "LA VOZ DE LA COLONIA," si nos manda con tiempo el aviso. No es preciso redactar una pieza literaria. Denos simplemente la noticia, y aquí confeccionaremos sus novedades. Ofrecemos publicar cuanta noticia se nos remita, si es de publicarse.

LA REDACCION.

"LA VOZ DE LA COLONIA"

120 SO. MILL ST.

TELEFONO 444

STA. PAULA, CAL

Wineman's

OXNARD, CALIFORNIA

Gran Venta de ABRIGOS Y VESTIDOS

Venta de Vestidos de Verano

Crepes llanos, Georgettes en los colores de la estación de verano más nuevos y estilos. Colores oscuros y varios.

\$14.95

Venta de Abrigos de Verano

Valores de \$16.75 a

Abrigos sport y vestidos, algunos con cuello de nutria y adornos de seda. Valores de \$30.00 al precio de

\$8.45